

GE-repare c'est bien, mais Mon FabLab c'est à Genthod !

Nouveau à Versoix

C'est avec plaisir que l'on peut lire sur le site versoix.ch que la commune de Versoix s'est affiliée aux concepts

GE-repare (réparation) et

GE-reutilise.ch (seconde main et location d'objets).

En fait il s'agit de répertoires d'adresses de commerces ou d'artisans du canton, que la FRC met à jour deux fois par an. Une douzaine de catégories et une carte situant les opérateurs, permet de sélectionner une adresse permettant de faire réparer ou de recycler des objets. Pour l'instant il y a peu d'adresses à proximité de Versoix mais le concept doit se faire connaître !

Raison de plus pour penser au FabLab de Genthod qui ouvrait ses portes avant Noël afin de faire connaître ses activités. Les bricoleurs y trouvent leur bonheur grâce à la présence d'anciens profs des écoles de métiers qui se recyclent également en coach techniques pour l'utilisation de machines performantes, capables de réaliser la pièce cassée ou un objet particulier.

FabLab à Genthod

MonFabLab à Genthod a accueilli le 3 décembre une soixantaine de personnes pour confectionner des décorations ou cadeaux de Noël. Durant cette journée, les différents

participants de tout âge ont pu découvrir, apprendre et réaliser des objets au moyen des machines disponibles au Fablab, dans l'école de Genthod.

Quatre ateliers étaient proposés lors de cette journée sous l'encadrement des membres du FabLab:

- L'atelier de découpe et gravure laser a permis de réaliser des sapins, un calendrier de l'avent découpé dans du contreplaqué ou de faire des suspensions en relief, de graver des dessins sur du bois ou de l'ardoise;
- L'atelier de sublimation pour le transfert d'image sur différents supports comme par exemple un mug, un tapis de souris, des T-shirts, etc...;
- L'atelier de thermoformage proposait la création de moules à chocolat personnalisés dans un plastique spécial destiné à l'alimentation ;
- L'atelier de décoration a donné la possibilité à ceux qui le souhaitaient de mettre en couleur et faire briller les objets créés dans le cadre des autres ateliers.

Le Fablab c'est un lieu où l'on peut développer sa créativité et des projets. Les différentes machines disponibles au FabLab sont accessibles aux membres après une courte formation.



Atelier transfert d'image

Dans le cadre du Fablab nous avons également un Repair-Café pour venir apprendre à réparer ou entretenir soi-même de petits appareils avec l'aide des membres du Fablab et d'apprentis multimédias et électroniciens.

Pour venir au Repair café consultez notre site à l'adresse suivante : <https://www.monfablab.ch/concept-repair-cafe/>

Si vous êtes intéressés et que vous souhaitez nous rejoindre, le FabLab est ouvert tous les mardis de 18h30 à 22h dans l'école primaire de Genthod route de Valavran 139.

Consultez notre site :

<https://www.monfablab.ch>

Il y a sans doute des collaborations et des synergies à trouver sur le chemin du développement durable !

Pierre Dupanloup

